

Voluntarios de la UMH viajan a Ruanda para varios programas de cooperación - Las Provincias - 18/07/2018

Voluntarios de la UMH viajan a Ruanda para varios programas de cooperación

EFE

ALICANTE. Un total de 24 miembros de la comunidad universitaria de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche se han trasladado este verano a Ruanda para continuar con el desarrollo de los pro-

gramas de cooperación que lleva a cabo la institución ilicitana en este país africano.

A lo largo de julio, los voluntarios desarrollan acciones formativas de computación y matemáticas dirigidas al profesorado y estudiantes de

los colegios de Nemba y Ruhengeri. Además, dan apoyo en las áreas de Maternidad, Pediatría y Psiquiatría del hospital de Nemba, a la vez que se desarrollan tareas sobre higiene para profesionales sanitarios.

Del mismo modo, los miembros de la comunidad universitaria imparten clases de artes marciales para los niños y niñas del colegio con el objetivo de que aprendan a tener control y conciencia sobre sus propios cuerpos, además de lograr una buena regulación emocional a través de los ejercicios, según informaron fuentes de la UMH.

La relación de la UMH con Ruanda comenzó en 2002 con el proyecto de una sección de maternidad en el barrio de Katindo y, posteriormente, con la construcción de una escuela de enfermería en Ruhengeri, donde se forman más de 50 profesionales cada año. En este tiempo se han formado más de 600 titulados en enfermería y técnicos de laboratorio, y muchos de ellos trabajan en el hospital de Nemba, en el que la UMH colaboró en su reconstrucción.

Junto al hospital, la UMH inauguró y reconstruyó las escuelas de

Nemba, que albergan a más de 1.400 niños, mientras que la tercera etapa fue la construcción de un centro de formación médica continuada. El pasado año se puso en marcha la cocina y el comedor de las escuelas de Nemba, que tiene capacidad para 600 niños. Para favorecer la desaparición de enfermedades y fomentar la adquisición de buenos hábitos, la universidad instaló un sistema de lavabos para que los escolares puedan lavarse las manos antes de comer. Esta infraestructura se enmarca dentro del plan de acción del Ministerio de Educación.